



Lettre n° 5 été 2012

Le séjour 2012 des membres du bureau de DADIYAVENIR dans le village de DADIYA RAMPURA a été très fructueux et marque un nouveau pas dans les activités de l'association et son ancrage dans le village.

En France, les premières adhésions 2012 sont encourageantes, mais des recherches complémentaires de fonds seront nécessaires pour remplir les objectifs 2012/2013.

L'Assemblée générale 2011 s'est déroulée le 20 mai, en présence de quelques adhérents.

A Dadya-Rampura

Des armoires et des cartables

Les enseignants des 10 écoles du village avaient manifesté leur désir de voir les établissements scolaires équipés d'une armoire avec coffre-fort. L'association a fait fabriquer localement ces armoires et assuré leur transport jusque dans la cour du lycée où chaque école est venue chercher son armoire. Elles serviront à ranger, à l'abri des insectes, de la poussière, et des curieux, les dossiers scolaires et administratifs.



Marie-Christine, sous son voile traditionnel et Daniel découvrent le coffre-fort de l'armoire

Chaque année, l'association s'efforce d'aider les élèves, en plus des écoles. Cette année, 1 800 cartables ont été distribués, chaque tranche d'âge recevant un cartable adapté à sa taille.

Les distributions furent de beaux moments de complicité avec les enfants, une occasion de visiter chaque école et d'entretenir les liens qui commencent à se nouer avec les équipes d'enseignants. L'accueil qui nous a été réservé fut toujours chaleureux, les écoles avaient prévu qu'un petit spectacle, qu'un discours, qu'un thé et quelques biscuits.

Des cartes de géographie murales ont été également distribuées à chaque école.

Des poubelles, mais pas encore de tri sélectif

La propreté des cours de récréation est satisfaisante, mais celle des abords des écoles, comme du village, en général, est loin d'être exemplaire ! Mais les poubelles étaient rares dans les écoles et inexistantes ailleurs.

L'association a fait fabriquer 8 poubelles de grande taille. Elle les a fait placer dans les cours de récréation, et, à la demande du maire, devant la mairie et devant le cabinet médical. Elles sont constituées de deux bacs, l'un pour le papier, l'autre pour le plastique. Mais aborder le tri sélectif, comme nous le souhaitons, est prématuré. Le maire



nous a proposé d'agir en deux temps : pendant un an, laisser les habitants s'habituer à l'usage des poubelles. Puis, l'année prochaine, les sensibiliser au tri sélectif.



Les élèves du lycée ont déjà pris de bonnes habitudes

Lors de notre prochain passage, en novembre 2012, nous pourrions apprécier si ces poubelles ont trouvé leur place dans les habitudes des habitants.

Un glucomètre vite mis en fonction

Nous avons offert un glucomètre, acheté à Jaipur, au médecin ayurvédique du village, Ramswaroop.

Le dimanche qui a suivi la remise officielle de cette machine, il a spontanément organisé une journée gratuite de contrôle du diabète. Le frère d'Umed, Narayan, s'est chargé de porter cette initiative à la connaissance des habitants du village et d'organiser la file d'attente devant la salle de classe du lycée mise à disposition pour la circonstance.

Une centaine de personnes ont pu profiter de ce contrôle, dont quelques unes qui nécessiteront une surveillance régulière, voire un équipement du type pompe à insuline. L'arrivée de ce

glucomètre va probablement engendrer de futurs projets médicaux pour notre association.



Ramswaroop procède à la préparation d'un contrôle, sous le regard attentif de son prochain patient et de Marie-Christine

Un geste inattendu et généreux : un contrôle gynécologique

Nous avons le projet d'organiser, en 2013, un camp de contrôle gynécologique dans le village. Ce type d'action de prévention a l'avantage d'éviter le déplacement des populations.

Nous avons donc prospecté pour trouver le ou les médecins susceptibles de venir assurer ce contrôle sur place.

Le docteur Prabodh Kumar Gupta qui possède une clinique d'obstétrique à Sikar, la grande ville la plus proche du village, soit 50 km environ, nous a réservé un accueil chaleureux et s'est dit prêt à venir, avec son équipe, gratuitement, dès le 2 avril, pour peu qu'il puisse disposer d'une table d'examen, d'un groupe électrogène pour garantir la fourniture d'électricité pendant tout le temps du camp et un repas pour l'ensemble de l'équipe.

Son épouse et lui-même nous ont indiqué qu'ils souhaitaient offrir ce contrôle et les suites médicales éventuelles, en hommage à leurs



parents, sans les efforts desquels ils n'auraient pas pu atteindre la position professionnelle qu'ils occupent. Un hommage qui nous a beaucoup touchés.

Ces dépenses n'étaient pas budgétées pour 2012, mais nous n'avons pas hésité, quitte à reporter à plus tard une partie d'autres dépenses prévues.



Le docteur Gupta et deux infirmières au travail dans le cabinet médical du village

37 femmes ont ainsi pu bénéficier de cet examen sonographique, moyennant la somme symbolique de 100 roupies, soit un peu moins de 2 €. Le bilan est assez lourd puisque 3 d'entre elles s'avèrent souffrir d'un cancer et que 7 autres nécessitent un suivi régulier. Tous ces traitements sont pris en charge gratuitement par le docteur Gupta pendant un an. Nous l'en remercions chaleureusement. Nous comptons poursuivre cette coopération dans les années à venir, sans doute en prévoyant un dédommagement pour l'équipe du docteur Gupta.

Le cabinet médical

Les travaux de rénovation du cabinet médical devraient commencer cet automne. Un cousin d'Ummed, Madan, se chargera de la surveillance des travaux, des relations avec les entrepreneurs, en compagnie de Ramswaroop, et du suivi financier.

Ces travaux concernent la réhabilitation des locaux, pour assurer leur salubrité, et une meilleure hygiène pour les soins.

Lors de notre passage en novembre 2012, à l'occasion du mariage de la fille ainée de notre ami Ummed, nous devrions voir les premiers travaux réalisés, nous ne manquerons pas de vous tenir informés.

Kamalesh et Pawan : des interventions

Ces deux jeunes garçons souffrent de handicaps lourds et nous nous étions engagés à financer les interventions chirurgicales nécessaires. Après avoir rencontré, en février, le chirurgien qui les opérera, il a fallu organiser la première intervention de Kamalesh, le jeune garçon né sans oreille. Ramswaroop et Marie-christine ont longuement discuté avec le chirurgien, puis ont rencontré la directrice de l'hôpital Jain. A ce jour Kamalesh a subi les deux premières interventions et se porte bien. Quatre autres interventions vont suivre, dans les six mois prochains.



Kamalesh à sa sortie de l'hôpital, après ses deux premières interventions



Pawan, le garçon souffrant de pieds bots, sera opéré l'an prochain.

En France

La campagne d'adhésions 2012 a commencé

Nous avons d'ores et déjà enregistré de nouvelles adhésions, et les adhérents 2011 commencent à se manifester et à nous renouveler leur soutien. Mais nous n'avons pas encore atteint le niveau d'adhésions 2011, de loin s'en faut.

Aussi, pour ceux d'entre vous qui n'auraient pas encore ré-adhéré ou qui souhaiteraient nous rejoindre, vous trouverez, avec cette newsletter, un bulletin d'adhésion 2012. Merci d'avance de votre générosité.

N'oubliez pas,

Notre blog

www.dadiyavenir.canalblog.com est toujours accessible, vous y trouverez des photos, des témoignages, des impressions...

Nous y avons posté 11 messages entre février et avril 2012.

Soyez nombreux à nous rendre visite...

Vous pouvez nous écrire à l'adresse suivante dadiyasso@gmail.com

Et bientôt un site internet...